

Marathon de Paris, le 7 avril

Le club était dignement représenté, ce matin-là, à Paris, en la participation de 6 athlètes et non des moindres. Le meilleur du groupe, Mohamed MAMENIA, réalise 2h38'37". Robert KORZENIOWSKI, qui a repris une licence pour pouvoir participer au marathon de Paris sous les couleurs du club, termine honorablement en 2h48'16".

Ensuite, se sont distingués : Cédric GAXATTE (2h52'27"), Mohamed TAGHLI (2h54'49"), Roxane GRYPONPREZ (4h23'56") et Sandrine WATIAU (5h17'54").

La Nocturne du Grand Boulevard, le 13 avril

Les articulations et les muscles des bénévoles du club se souviendront longtemps de ces quelques heures d'effervescence les jours précédents et le jour même pour faire en sorte que tout soit prêt en temps et en heure! On se doit de remercier tous ces volontaires avec ferveur!

Côté athlètes, on remarquera la participation de 45 coureurs et 6 marcheurs licenciés au club.

Côté performances, le club peut s'enorgueillir des résultats globaux obtenus. Chez les filles, la victoire revient à Caroline CORDIER (35'26"), tandis que Corinne DORNY se classe 2ème chez les vétéranes.

Julien BRAZY prend une superbe 3ème place en 31'23".

Stage des jeunes

Le stage des jeunes aurait pu tourner au cauchemar, suite à l'annulation brutale et imprévisible du stage initialement prévu à Etroeungt. Il n'en a rien été! Les entraîneurs ont aussitôt réagi et ont mis sur pied un programme varié dans lequel les exigences et les résultats étaient

